
 
  令和５年度 学校だより 

とりやっ子 
№９ 
中能登町立鳥屋小学校 

令和５年１１月１日 

文責 校長 竹原 仁美 

教育目標  自ら考え，互いに認め合い，高め合う児童の育成 
 

  

 
 １０月２４日，さわやかに晴れ渡った秋空の下，マラソン記録会が行われました。運動会後から，

個人や学級での目標達成に向けて長休みや体育の時間に練習し，持久力を高めてきました。そして，

いよいよ本番では，昨年より順位を上げよう，記録を縮めよう，自分のペースを守って頑張ろうな

ど，各自の目標をもって、最後まで走り切りました。子ども達の走っている様子からは，最後まで

頑張るぞ！という強い気持ちが伝わってくるようでした。最後まで走り切ったこと，そして本番ま

で練習を積み重ねてきたことを褒めたいと思います。また，友達と競い合い，互いに高め合う姿や

仲間を力いっぱい応援する姿も素敵でした。上位でも威張らず、上位でなくても腐らず，共に競い

合える仲間がいることに感謝し，互いを尊重する気持ちを今後も大切にしてほしいと思います。 

 係員としてボランティアに参加してくださった保護者の皆様，地域の皆様のおかげで，今回も無

事マラソン記録会を実施することができました。深く感謝いたします。また，応援に駆けつけてく    

ださった保護者の皆様，本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 １年（1200ｍ） ２年（1200ｍ） ３年（1400ｍ） ４年（1400ｍ） ５年（1800ｍ） ６年（1800ｍ） 

男
子
の
部 

１位 金森 蒼生 坂口 優羽 堀内 伊織 上見優太朗 曽山 恵吾 藤原 力生 

２位 池島 蓮真 奥井 理久 田中  陸 棚口 翔太 砂川 心絆 金森 結大 

３位 高沢 理人 柏木 智稀 島田 蒼人 山崎 秀真 清水  優 幾地 来喜 

女
子
の
部 

1位 亀井 望羽 山元 愛桜 竹谷陽茉莉 上田 寧々 岩尾陽茉葵 沢野井愛菜 

２位 徳野 美景 横山 紬季 清水  愛 石過 結奈 久保未来空 亀井 結奈 

３位 干場 実悠 清水   鈴 谷  柑南 渡部 依愛 道下 沙織 西村 美虹 

１年生 ４年生 ６年生 

５月に植えた苗が見事に生長し，５年生
が稲刈り体験をしました。農事法人やまび
この職員さんに教えていただき，皆で小さ
な田んぼ１枚分の稲を全て刈りました。刈
っていくうちに、鎌の使い方がどんどん上
手になりました。 

↓→ 

町のこと，おにぎりのことを
もっと知るために，３年生が総
合の学習として，創修館で開催
されている「おにぎりルーツ展」
を見学してきました。↓ 

↑３年生が良川地区にあるど
んたくさんで，スーパーマーケ
ットの仕組みや工夫等を学び
ました。買い物も体験し，楽し
く社会の学習をしました。 

 



 

 

１０月１７日に２年１組，３年１組，５年１組の３学級の道徳公開授業がありました。町内外の

小中学校の先生方が授業を参観して下さり，子ども達が真剣に考え、友達と本音の思いや考えを語

る姿に，お褒めの言葉をいただきました。道徳授業では，理想とする道徳的な気持ちや考えを語り

がちでしたが，平成３０年度の道徳の教科化により「考え、議論する道徳」を目指し，友達と本音

を語りながらも、自分の考えを深め，道徳的判断力や心情，実践意欲や態度の育成を図るようにな

りました。今年は，道徳科を中心として対話を重視した授業を進めています。本音で対話すること

や道徳的価値について深く考えることは難しいことですが，明日の授業参観では，少しでもそのよ

うな姿が見られることを願っています。お家でも、お子様と道徳授業のお話をしてみてください。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

【MOA 美術館七尾・中能登児童作品展 入賞】 
＜書写の部＞中能登町議会議長賞 ５年 岩尾陽茉葵 さん 

      中能登町教育長賞  ６年 山本 愛莉 さん 

            金賞        ４年 山本 陸斗 さん 

＜絵画の部＞中能登町教育長賞  １年 水谷 祐心 さん  
   

【農業・JA に関するコンクール 入賞】 

＜ＪA 共済交通安全ポスターコンクール＞佳作 １年 杉本 美和 さん 
 

【第１２回ハトマーク賞児童画コンクール「大好きな学校」入賞】 
 入選 ２年 荒井 悠利さん  １年 三和 詩春 さん 
 

生活委員長 北野 誠大 
身だしなみやルールを守れる人がいっぱいの明るく元気な鳥屋小にし

たいです。みなさん，ご協力をよろしくお願いします。 

環境美化委員長 平岡 謡大 
給食の少し前に電気がついている教室が多いので，「中能登町の中で一

番節電できる学校」を目標に取り組みたいです。 

図書委員長 久田 青羽 
ぼくは，しっかりと本の魅力や良いところを伝え，本が好きな人を増やすこと，

本に関する企画を考え，楽しんで本を借りてもらうことを頑張りたいです。 

保健委員長 吉地光太郎 
全校のみなさんができるだけ，けがをせずに学校生活を送れるような学校にし

たいです。また，毎日，ハンカチ，ティッシュ，つめの長さに気を付けるため，
毎朝登校前に確認してほしいです。これから、よろしくお願いします。 

体育委員長 岩本 悠花 
私は，全校が安全に運動を楽しめたらいいなと思っています。新しい

企画を考えて運動を楽しむきっかけを作りたいです。乞うご期待下さい。 

放送委員長 中山  凌 
ぼくは，この学校をしっかり放送を聞くような学校にしたいです。ぼ

くたちも聞きやすいように放送していきます。 

給食委員長 山崎 大翔 後期の目標の「仕事を忘れない」を目指して，呼びかけをします。 

 

１０月中旬より，後期児童会がスタートしま
した。新委員長が，他の５，６年生と共に，学
校のため，みんなのために，しっかり役割を果
たしてくれるものと期待しています。 

 

※学校行事，学校からの 
応募作品について紹介します。 

３年１組 ５年１組 ２年１組 

お知らせ 
町文化祭りに参加(ラピア) 

１１月４日 

＜３年生＞13:00～13:20 

ONIGIRI ダンス 

＜５年生＞9:00～15:00 

児童作のパッケージ付 

おにぎり＆おにぎりプラ 

バン等の販売 

※休日のため，都合の 

つく児童のみ参加 

町作品展(カルチャーセンター飛翔) 

１１月３日～４日 

＜代表児童の作品展示＞ 


